Val'Eyrieux, territoire de lacs du Massif central

Le Dauphiné Libéré

L'eau est une réelle richesse de notre territoire, et c'est une richesse qui peut se valoriser aussi d'un point de vue touristique. Ainsi la communauté de communes Val'Eyrieux a été retenue lors de sa candidature à l'appel à projets "Territoire de lacs du Massif central". Elle a fait le choix de travailler sur une stratégie de développement touristique durable des lacs de Devesset et des Collanges, en lien avec la base aquatique Eyrium et La Dolce Via.

Pourquoi La Dolce Via ? Tout simplement parce que cet équipement touristique très apprécié fait le lien entre les deux lacs. C'est aussi un très bel outil de promotion de la mobilité douce.

La première étape de ce projet passe par un état des lieux de l'existant. À cet effet, la collectivité a lancé un questionnaire destiné à tous les publics, habitants et visiteurs du territoire, afin d'avoir des retours sur la connaissance de ces sites, leur fréquentation, la satisfaction des usagers et des propositions d'amélioration.

Cette première phase permettra de déterminer le plan d'actions et la stratégie de communication à mettre en place sur le Territoire de lacs de Val'Eyrieux. L'objectif général vise un tourisme durable notamment hors saison estivale, autour de l'environnement et de la mobilité douce.

Il ne vous reste que quelques jours pour participer au diagnostic en répondant au questionnaire en ligne. Rendez-vous sur www.valeyrieux.fr, le questionnaire est disponible jusqu'au 15 août.